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ABSTRAK 

 

Revi Fitrianisa, NIM 2108204178, Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Minat 

Petani Dalam Membayar Zakat Pertanian di Desa Sindanghayu Kecamatan 

Beber Kabupaten Cirebon.  

 Desa Sindanghayu merupakan salah satu desa yang berada di wilayah 

Kecamatan Beber dengan mayoritas beragama muslim dan rata-rata berprofesi 

sebagai petani dengan rata-rata pendapatan sebesar 4.5 ton padi. Dengan luas lahan 

dan pendapatan yang besar mempengaruhi besaran zakat pertanian yang harus 

dibayarkan. Namun dalam pelaksanaan zakat pertanian di Desa Sindanghayu masih 

mengalami tantangan yakni petani masih menggunakan kebiasaan yang lama 

dengan memberikan Sebagian hasil panennya kepada saudaranya tanpa menghitung 

nishabnya. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis faktor-

faktor yang mempengaruhi minat petani Desa Sindanghayu dalam membayar zakat 

pertanian dengan berfokus pada Pemahaman Petani, Tingkat Pendapatan Petani, 

dan Tingkat Religiusitas Petani terhadap Minat Membayar Zakat Pertanian.  

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif deskriptif, teknik 

pengumpulan data menggunakan kuesioner dengan sampel penelitian yakni petani 

Desa Sindanghayu. Data yang digunakan dalam penelitian yakni data primer 

dengan jumlah sampel sebanyak 125 petani. Analisis yang digunakan dalam 

penelitian ini regresi linear berganda.  

Hasil penelitian menunjukan pemahaman petani tidak berpengaruh terhadap 

minat petani dalam membayar zakat pertanian dengan nilai t hitung -1,115 dan 

signifikansi 0.267. Tingkat pendapatan petani berpengaruh terhadap minat 

membayar zakat pertanian dengan nilai t hitung 2,642 dan nilai signifikansi 0.009. 

Tingkat Religiusitas petani berpengaruh terhadap minat membayar zakat pertanian 

dengan nilai t hitung 2,151 dan nilai signifikansi 0.033. Berdasarkan uji simultan, 

dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh secara simultan antara pemahaman 

petani, tingkat pendapatan petani, tingkat Religiusitas petani secara bersama-sama 

terhadap minat membayar zakat pertanian. Nilai koefisien determinasi 0.091 atau 

9.1%. Yang artinya hanya 9.1% variabel pemahaman petani (X1), tingkat 

pendapatan petani (X2), tingkat Religiusitas petani (X3) terhadap minat membayar 

zakat pertanian (Y).  

Kata Kunci: Pemahaman Petani, Tingkat Pendapatan Petani, Tingkat 

Religiusitas Petani dan Minat Membayar Zakat Pertanian.  
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ABSTRACT 

Revi Fitrianisa, NIM 2108204178, Factors Affecting Farmers' Interest in 

Paying Agricultural Zakat in Sindanghayu Village, Beber District, Cirebon  

Regency. 

Sindanghayu Village is one of the villages located in the Beber District, 

with a majority Muslim population and an average income of 4.5 tons of rice. 

The large land area and income levels significantly influence the amount of 

agricultural zakat that must be paid. However, the implementation of 

agricultural zakat in Sindanghayu Village still faces challenges, as farmers 

continue to follow old customs by giving a portion of their harvest to their 

relatives without calculating the nishab. The purpose of this study is to identify 

and analyze the factors that influence the interest of farmers in Sindanghayu 

Village in paying agricultural zakat, focusing on farmers' understanding, income 

levels, and religiousness in relation to their interest in paying agricultural zakat.  

This study employs a descriptive quantitative method, with data 

collection techniques using questionnaires, and the research sample consisting 

of farmers in Sindanghayu Village. The data used in this study are primary data, 

with a sample size of 125 farmers. The analysis method used in this study is 

multiple linear regression.  

The results of the study indicate that farmers' understanding does not 

influence their interest in paying agricultural zakat, with a calculated t-value of 

-1.115 and significance of 0.267. Farmers' income level influences their interest 

in paying agricultural zakat, with a calculated t-value of 2.642 and significance 

of 0.009. The level of farmers' religiosity affects their willingness to pay 

agricultural zakat, with a t-value of 2.151 and a significance level of 0.033. 

Based on the simultaneous test, it can be concluded that there is a simultaneous 

influence between farmers' understanding, income level, and religiosity on their 

willingness to pay agricultural zakat. The coefficient of determination is 0.091 

or 9.1%. This means that only 9.1% of the variables of farmers' understanding 

(X1), farmers' income level (X2), and farmers' religiosity level (X3) affect the 

interest in paying agricultural zakat (Y).  

Keywords: Farmer Understanding, Farmer Income Level, Farmer Religiosity 

Level and Interest in Paying Agricultural Zakat. 
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 الملخص 

 

، العوامل التي تؤثر على اهتمام المزارعين بدفع  NIM 2108204178ريفي فيتريانيسا، 

  الزراعية في قرية سندانغايو، منطقة بيبر، محافظة سيريبون.  الزكاة

 

قرية سيندانغهايو هي إحدى القرى الواقعة في منطقة ببر، حيث غالبية سكانها من المسلمين 

طن من الأرز. تؤثر مساحة   4.5ويعملون في الغالب في الزراعة، ويبلغ متوسط دخلهم 

الأراضي والدخل الكبير على مقدار الزكاة الزراعية التي يجب دفعها. لكن في تنفيذ الزكاة  

الزراعية في قرية سيندانغهايو لا تزال تواجه تحديات، حيث لا يزال المزارعون يتبعون 

الهدف من هذا  العادات القديمة بتقديم جزء من محصولهم إلى إخوانهم دون حساب النصاب. 

البحث هو معرفة وتحليل العوامل التي تؤثر على اهتمام المزارعين في قرية سيندانغهايو  

ركيز على فهم المزارعين، ومستوى دخل المزارعين، ومستوى بدفع الزكاة الزراعية، مع الت

  .تدين المزارعين تجاه اهتمامهم بدفع الزكاة الزراعية 

 

تعتمد هذه الدراسة على المنهج الكمي الوصفي، وتقنيات جمع البيانات باستخدام الاستبيانات  

مع عينات البحث، وهي المزارعين من قرية سيندانغايو. البيانات المستخدمة في الدراسة كانت  

مزارعًا. التحليل المستخدم في هذه الدراسة هو الانحدار    125بيانات أولية مع حجم عينة بلغ  

 الخطي المتعدد.

 

الزكاة   بدفع  المزارعين  اهتمام  على  يؤثر  لم  المزارعين  فهم  أن  الدراسة  نتائج  وأظهرت 

. يؤثر مستوى دخل المزارع على مدى اهتمامه بدفع  0.267ودلالة    t -1.115الزراعية بقيمة  

يؤثر مستوى التدين لدى المزارعين على   .0.009وقيمة دلالة    t 2.642الزكاة الزراعية بقيمة  

. وبناء على الاختبارات  0.033وقيمة دلالة    t 2.151مدى اهتمامهم بدفع الزكاة الزراعية بقيمة 

المتزامنة، يمكن الاستنتاج أن هناك تأثيرًا متزامناً بين فهم المزارع، ومستوى دخل المزارع،  

 0.091ومستوى تدين المزارع معاً على الاهتمام بدفع الزكاة الزراعية. قيمة معامل التحديد هي  

، ومستوى دخل المزارع  (X1فقط من متغيرات فهم المزارع )  %9.1. وهذا يعني أن  %9.1  أو

(X2)( ومستوى تدين المزارع ،X3  لها تأثير على الاهتمام بدفع الزكاة الزراعية )(Y.) 

 

المزارعين، البحثالكلمات   تدين  مستوى  المزارعين،  دخل  مستوى  المزارعين،  فهم   :  

الزراعية. الزكاة  بدفع  المفتاحيةوالاهتمام  المزارعين  :الكلمات  دخل    ,فهم  ومستوى 

 .والاهتمام بدفع الزكاة الزراعية ,ومستوى تدين المزارعين ,المزارعين
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